



DESTACADOS EL PAÍS

El mayor salario del sector público se paga en **Ecopetrol**

diciembre 15, 2021 / Ahora Noticias / No hay comentarios

En Colombia hay gente que no gana el salario mínimo.

Me refiero a los que están en el otro extremo de la nómina, los que van más allá de varios salarios mínimos, entre los cuales encontramos como máximo exponente al Presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, quien es hoy por hoy, el funcionario del Estado que mayor sueldo tiene en el país.

Bayón gana mucho más que hasta el Presidente de La República, cuyo sueldo, a pesar de que contiene 41 salarios mínimos (\$32,8 millones), está muy lejos de los ingresos de Bayón, quien se gana 67 millones 400.000 pesos, es decir más del doble de lo que gana Duque.

Pero los Senadores y Representantes también ganan más que Duque. El sueldo de los HP (Honorable Parlamentarios) es de 34 millones 417.000 pesos.

Es la danza de los millones en el tema salarial, tan de moda en el país en las últimas horas, luego de la aprobación del Salario Mínimo de un millón de pesos, el que, tal como pinta el crecimiento del dólar y la cascada de aumentos en los bienes y servicios que se prevén para dentro de 15 días en el país, se va a convertir en un escuálido suspiro.